
Le mot du maire

Je tenais à remercier le Syndicat d’initiative ainsi que tous les bénévoles et le personnel communal qui ont œuvré pour que le
village soit le plus attrayant possible à l’occasion de la 31ème fête du fromage. L’Aveyron était à l’honneur cette année, pas
moins de 1850 repas ont été servis sous un beau soleil et un public toujours au rendez-vous.
Nous avons été félicités pour la propreté du village et particulièrement les toilettes, je tiens à remercier Alain d’accomplir cette
tâche ingrate.

J’ai été conviée par la boule banonaise au championnat de pétanque. L’organisation a été une réussite, bravo aux vainqueurs.
La présidente départementale m’a remerciée de ma présence, c’est la première fois qu’un maire assiste à cet événement.

La lieutenante Céline Folcher a pris le commandement de la caserne de Banon. Bravo à elle pour son investissement et son
dévouement. Dévouement qui paie souvent un lourd tribut à nos pompiers, Guillaume Jarry, un jeune sapeur-pompier
volontaire du centre de secours de Bras-d’Asse est mort en service le dimanche 18 mai, nous avons tous été touchés par cette
triste nouvelle.
Nous avons appris avec émotion le décès le Mme Girard Jeannette qui a été très fidèle à ses attaches banonaises tout au long
de sa vie et qui nous a quittés à l’âge de 105 ans. Ses récits sur la vie de notre village vont nous manquer. Nous présentons nos
sincères condoléances à sa famille et à ses amis.

Mme Patricia Mirallès, ministre déléguée chargée de la Mémoire et des Anciens Combattants de France est venue inaugurer le
sentier René Char. J’ai été conviée à cette cérémonie à Oppedette puis nous nous sommes rendus sur les 4 sites du parcours à
Céreste en Luberon. La classe défense du collège du Pays de Banon ainsi que le professeur et la principale ont été associées à
cet événement et ont pu faire connaissance avec le monde associatif des anciens combattants.

Jérémy N’Tsaï, professeur des écoles quitte le monde enseignant pour de nouveaux horizons, nous lui souhaitons du succès
dans sa nouvelle orientation professionnelle. Nous accueillerons son remplaçant à la rentrée.

Le parc ludico-sportif, le chantier avance à grands pas mais même si il est très attractif, il est strictement interdit d’y pénétrer
tant que le chantier n’est pas achevé. Il en va de la sécurité de chacun.
Nous pouvons envisager une inauguration dans la 1ère quinzaine de juillet. La jeunesse du village sera conviée à cet événement.
Nous sommes à la recherche de bénévoles intéressés pour mener à bien le projet de jardins partagés par le biais d’une
association. Vos idées sont les bienvenues.
La récupération des eaux de pluie pourra permettre d’alimenter une pompe pour faciliter l’arrosage.
Les jeunes mamans et leurs enfants disposeront d’un espace dédié pour profiter pleinement d’un environnement privilégié
avec tables de piquenique et installations ludiques.
Les plus grands pourront profiter des installations fitness et du city stade. Le public scolaire bénéficiera aussi d’une piste pour
son entrainement.
La réalisation des travaux a été menée tambour battant malgré des conditions météo parfois défavorables et les nombreux
jours fériés.

Nous avons été à nouveau félicités par le président de la Communauté de Communes pour nous encourager dans nos efforts
en matière de tri sélectif et nous nous engageons à ne pas augmenter cette taxe sur les impôts fonciers dans ces conditions.
Une nouvelle réglementation nous impose d’obtenir l’autorisation de la collectivité compétente pour la création de crèches
privées ou associatives. L’EPCI HPPB a accepté à la majorité ces nouvelles installations sans participation au financement.

Christian Borel a refleuri notre village en installant nos jardinières aux endroits stratégiques. Nous allons pouvoir les arroser
avec l’eau de l’Orge, impropre à la consommation.
Nos agents restent performants pour réparer nos réseaux d’eau défectueux. Vous avez reçu les abonnements compteurs eau
et assainissement, vos factures vous seront adressées en fin d’année.

J’ai pu constater par moi-même que l’éclairage du boulodrome est très éblouissant pour le vieux village et la circulation en
direction de Forcalquier. Nous allons remédier à ce problème. Par ailleurs, le boulodrome doit rester propre, des poubelles
sont à disposition, trop d’incivilités sont encore à déplorer régulièrement.

Je vous assure toujours de mon engagement sans faille pour Banon,

Michèle MOUTTE, Maire de Banon
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VIE SOCIALE

Assistante sociale
Permanence hebdomadaire 

le jeudi matin 

en mairie

sur rdv uniquement

au  04 92 30 39 70

Mission locale
Prochaine permanence 

Mardi 24 juin au matin

en mairie

Avec ou sans RDV 

04 92 72 75 60

www.missionlocale04.org

Restos du cœur
Distribution alimentaire 

1 mercredi / 2

à 11h30 

devant le 

Garage Autonome

France Services
Du Mardi au Vendredi :

09h00 à 12h00 & 14h00 à 17h30

Le Samedi :

09h00 à 12h00

Locaux France Services

Bureau de Poste de Banon
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Maison des 

Adolescents
Pour les 11-25 ans

Sur RDV au 04 92 30 13 96

2ème et 4ème jeudi du mois

Dans les locaux d’Envisage

CHEMIN MÉMORIEL RENÉ CHAR

Entre les falaises d’Oppedette et les ruelles de Céreste-en-Luberon, 

une journée empreinte d’émotion a vu naître un parcours mémoriel 

dédié à René-Char. Deux ans de travail, neuf panneaux, une table 

d’orientation et une jeunesse engagée ont redonné vie à l’esprit du poète 

résistant.

L’inauguration du 

chemin mémoriel 

René Char a eu lieu 

le 26 mai.

En photo : Patricia 

Mirallès, Ministre 

déléguée chargée de la 

Mémoire et des 

Anciens Combattants 

de France et Michèle 

Moutte, maire de 

Banon.
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ÇA S’EST PASSÉ EN MAI

EN BREF

Cette année encore a eu lieu dans notre beau village la 

Fête du Fromage. 

De nombreuses personnalités étaient présentes pour 

l’ouverture, à savoir Mme le Maire, Michèle Moutte, Mme la 

sous-préfète, Marie-Paule Demiguel, M. Jean-Yves Roux, 

sénateur, M. Jean-Charles Borghini, conseiller régional , M. 

Jean-Michel Tron, représentant la présidente du conseil 

départemental , M. Dépieds, président de l’EPCI Haute 

Provence Pays de Banon, M. Pierre Pourcin, conseiller 

départemental de Reillanne et les maires des communes 

riveraines.

Cette nouvelle manifestation avait comme invité le 

département de l’Aveyron. Le repas de midi avec aligot a 

été pris d’assaut par les nombreux visiteurs qui ont été de 

l’ordre de 8000 à 10 000.

Une nouvelle fois cette fête a été un vrai succès et s’est 

déroulée sous un soleil radieux.

FÊTE DU FROMAGE 2025 CHAMPIONNAT DÉPARTEMENTAL 

DE PÉTANQUE

RAPPEL :  VÉGÉTAUX

En parcourant notre commune, nous avons remarqué que vos végétaux 

(haies, arbres, etc.) débordent parfois sur le domaine public ce qui peut 

gêner le passage des piétons, la visibilité ou l’entretien des espaces 

communs.

Nous vous rappelons qu’il est de la responsabilité des propriétaires de 

veiller à ce que leurs plantations ne constituent pas une gêne pour les 

usagers. Nous vous serions donc reconnaissants de bien vouloir 

procéder à leur élagage ou taille dans les meilleurs délais.

Dans le cas d’un héritage, l’obligation reste identique et l’entretien 

incombe au propriétaire.

« Le championnat départemental doublette pétanque 

homme est terminé.

Une réussite totale à tout point de vue,  le comité 

départemental et les arbitres nous ont félicité.

Je voulais de mon côté dire un grand merci à toutes les 

personnes qui nous ont aidé pour la logistique 

technique et pour la restauration que ce soit certains 

membres de chez nous ou même des personnes ne 

faisant pas partie de l'association.

Je vous donne rendez-vous je l'espère l'année prochaine 

si un nouveau championnat départemental nous est 

attribué. »

Le président,

Gilles Morello

FERMETURE POUR 

TRAVAUX ROUTE DE 

FORCALQUIER

Pour des raisons de travaux, la route 

de Forcalquier sera fermée à partir du 

16 juin. Une déviation sera mise en 

œuvre afin de permettre l’accès au 

village.

CRÈCHE 

Les travaux continuent pour 

permettre l’ouverture la plus 

rapide, avec la réalisation de 

l’extension. Nous vous 

indiquons que vous pouvez 

toujours contacter l’association 

L’Envol des Tribus pour les 

inscriptions.

lenvoldestribus@gmail.com

CARRIÈRE

Vincent Brest reprend la 

carrière familiale à partir du 

1er juin. 

Il représente la 4ème

génération pour cette 

exploitation banonaise qui 

perdure depuis 1930. 

RAPPEL :

REMPLISSAGE PISCINES

Aucun remplissage de piscine n’est 

autorisé sans accord préalable de la 

mairie.

Notre réseau d’eau ne permet pas de 

supporter une consommation excessive 

et cela peut occasionner des coupures.

Contactez la mairie avant TOUT 

remplissage au 04 92 73 20 08

mailto:lenvoldestribus@gmail.com
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AGENDA

Retrouvez les nombreuses 

activités de l’association ici : 

https://www.asso-envisage.fr/

Librairie Le Bleuet

Retrouvez toute la 

programmation sur :

https://www.lebleuet.fr/

BANON CULTURE EN JUIN
Toute la 

programmation est désormais en ligne sur 

le site de la commune. 
EXPOSITIONS

CONCERTS

Du 4 au 22 juin

Reliance

Exposition collective 

N. Farrugia : techniques 

mixtes

A.K. Bourillon : photo

B. Chiappero : mandalas 

TLJ de 10h30 à 18h30

Du 25 juin au 12 juillet

Khôra

Dimitri Lamouret

Dessins et peintures

TLJ de 11h à 18h

Réservations concerts : 04 92 73 37 35

banon.culture@wanadoo.fr

Vendredi 6 juin Duo Becmann-Riboulet Jazz

Vendredi 13 juin Mahaleb Concert dessiné

Vendredi 20 juin Gospel Air Gospel

Vendredi 27 juin Neskoh Akustik Musique du monde

Samedi 21 juin

Fête de la musique et kermesse sur la place 

du village

De 18h à 1h : 

Animations gratuites pour les enfants, 

buvette et grillades sur place.

Soirée DJ

En partenariat avec les Pitchouns de l’École de 

Banon

ASSOCIATION 

LAVANDINE

3ème gala de danse classique

Samedi 14 juin à 19h précises

Ouverture des portes à 18h

Salle de la Bugadière

WING’STOCK FESTIVAL

14 & 15 juin

14 JUIN : 

8h00 : Café p'tit déjeuner 

9h00 : Démarrage des navettes, le Wing'Stock

est lancé !

10h à 12h30 : Atelier de cuisine du monde

17h00 : Fin de la première journée de vol

18h00 : RDV à la halte aux randonneurs QCM, 

les résultats du jour 

21h00 :  Soirée repas concert

15 JUIN : 

7h00 : Petite marche et vol

8h00 : Café, p’tit déj’

9h00 : Montée en navette

16h00 : Résultats, distribution 

de cadeaux pour tous 

18h00 :  Remise des prix, verre

de l’amitié

Projection
« Canjuers, 

Yvette et 

moi »

Jeudi 26 juin

19h30

Salle de la 

Bugadière

Par Pup Lure

https://www.asso-envisage.fr/
https://www.lebleuet.fr/

	Section par défaut
	Diapositive 1 Banon 

	Section sans titre
	Diapositive 2

	Section sans titre
	Diapositive 3
	Diapositive 4


